

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより

れいわ ねん がつ にち
令和4年12月22日

No. 15

23日に発行予定の号ですが、明日学級閉鎖になるクラスが出てきていますので、本日発行いたします。

2学期もさまざまな形で新型コロナウイルスの影響を受けました。しかし、校内でケガをした児童は少なくないものの、交通事故の被害などはありませんでした。毎日の登下校の見守りやご家庭での安全指導・交通指導のおかげだと感謝しております。ありがとうございました。

3学期は1月10日から、17日間という少し長めの冬休みです。現在学級閉鎖中のクラスの子どもたちを含めて、1月10日に全校児童が元気に集えることを祈っています。

◇冬休みの生活について

①タブレット端末の使用は時間を決めて

冬休みは「お金と時間がたっぷりある」休みだと言われます。お金の無駄遣いを防ぐことももちろんですが、持ち帰るタブレット端末には、使用時間の制限が設定されていないので、ご家庭でも「つかい過ぎ」にご注意ください。

「タイピング練習やっているから」などさまざまな理由をお子さんは話されると思いますが、学校ではローマ字入力のタイピング練習は20分休みを利用するなど、長時間は行っておりません。また、タブレットを使用した宿題の量は、毎日2時間や3時間使わないとこなせない量ではありません。

大変お手数をおかけしますが、タブレットの使用時間や使用方法については、ご家庭でも話し合っただけ、有意義な活用になるようお願い申し上げます。

②髪染めは禁止されています

夏休み中に、お母さんと一緒に髪の毛に色を入れてしまった・・といったケースが見られました。4月当初に配付しました「学校のやくそく」には

・ミサンガや華やかな髪飾りやピアスなど、学習に必要なでないものは身につけない。

・髪の毛を染めたり、パーマをかけたりしない。

とあります。

休み明けの月曜日にピアスを取り忘れていた場合など、取るように指導しています。また髪の毛については、一度染めはじめると、黒く染め戻したとしても、だんだん赤く退色してきてまた染め直す必要が生じ、髪の毛や頭皮へのダメージも避けられません。そのまま伸ばして伸びた分をどんどん切っていくやり方を採用する場合もあります。

中学校でも、たとえば朝明中学校では、同様のやくそくがありますので、入学した後にあわてるといことがないようにお願いします。

日々の子どもたちの活躍の様子など大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興讓小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>